



PRESTASI DAERAH

Jogja Sabet IRSA Award 2018



Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti (kanan) saat menerima penghargaan Indonesia Road Safety Award (IRSA) 2018 di JW Marriott Hotel, Jakarta, Kamis (13/12).

JOGJA—Kota Jogja kembali meraih penghargaan. Kali ini penghargaan yang diperoleh adalah *Indonesia Road Safety Award (IRSA) 2018*. Jogja terpilih sebagai kota dengan kendaraan beresistem keselamatan terbaik. Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Menteri Perhubungan, Budi Karya Sumadi di JW Marriott Hotel Jakarta, Kamis (13/12). Sekadar diketahui, *IRSA* merupakan wujud apresiasi kepada kota/kabupaten terbaik dalam hal penerapan tata kelola keselamatan jalan.

IRSA adalah rangkaian dari program *Corporate Social Responsibility (CSR)* Adira Insurance yang bertajuk kampanye *I Wanna Get Home Safely!* yang digagas dengan tujuan menurunkan angka kecelakaan di Indonesia.

"Secara spesifik, program *IRSA* adalah pemberian penghargaan kepada kabupaten/kota terbaik dalam hal penerapan program-program keselamatan jalan," kata Chief Executive Adira Insurance Julian Noor melalui rilis yang diterima *Harian Jogja*, Kamis (13/12).

Tahun ini, penilaian *IRSA 2018* kali ini juga dilakukan dengan menambahkan atribut observasi seperti penerapan *smart city*, *pedestrian light crossing*, *yellow box junction*, hingga pengecekan materi keselamatan jalan pada kurikulum sekolah.

Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti mengungkapkan penghargaan tersebut bisa menjadi motivasi bagi Pemkot untuk senantiasa mewujudkan tatanan lalu lintas jalan raya yang aman bagi seluruh warga masyarakat.

Untuk mewujudkan hal ini, Pemkot tidak berjalan sendiri tetapi membutuhkan partisipasi masyarakat.

"Penghargaan ini bisa jadi bagian dari motivasi untuk mengembangkan Jogja sebagai Kota Budaya, Kota Pariwisata dan kota yang mampu menunjukkan tingkat keamanan dalam berlalu lintas," kata dia.

Kepala Dishub Jogja Wirawan Haryo Yudho mengatakan pencapaian tersebut tidak lepas dari kerja keras dari semua pihak dalam menata kota secara menyeluruh, terutama lalu lintas jalannya.

"Kota Jogja berhasil menata transportasi dengan prioritas pada sarana prasarana lalu lintas dan pemberdayaan masyarakat untuk mengutamakan ketertiban serta keselamatan berlalu lintas," ujarnya. (Abdul Hamid Razak/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat
as. Perhubungan Kota	<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Amat

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005